
 

 

Pedido de Providência N°. 15/ 2017. 

 

 

Eu, Eduardo da Silva Matos, vereador eleito para a legislatura 2017 / 

2020, apresenta nos termos regimentais, pedido de providência que após 

aprovado em plenário, seja encaminhado ao Prefeito Municipal, o 

seguinte pedido de providência. 

 

 

• Reestruturação do Transporte Escolar. 

 

 

JUSTIFICATIVA: 
 

Considerando que jovens e crianças têm direito a educação, determina a 

Constituição Federal, e que os estudantes que moram na região rural têm 

direito a transporte gratuito e de qualidade. Considerando as 

particularidades dos povoados, nossos relevos e a situação das estradas, 

proponho a reorganização dos trajetos, pois muitos estudantes estão 

saindo muito cedo de casa e chegando muito tarde, inclusive as crianças . 

 

 

 

Certo que este pedido será aprovado por esta casa e atendido pelo Sr. 

Prefeito Municipal, uma vez que se faz necessário a urgência o início dos 

procedimentos no âmbito institucional. 

 

 

 

 

Conceição de Ipanema, 28 de abril de 2017. 

 

 

Eduardo da Silva Matos 

Vereador 


